

Ressort: Sport

Paralympics-Team zurück in Deutschland

Frankfurt/Main, 17.03.2014, 20:16 Uhr

GDN - Das deutsche Paralympics-Team ist am Montag von den Paralympischen Winterspielen im russischen Sotschi zurückgekehrt. In Frankfurt am Main wurde das Team von Hessens Innenminister Peter Beuth und dem Parlamentarischen Staatssekretär des Bundesinnenministeriums, Ole Schröder, der aufgrund der Lage auf der Halbinsel Krim von einem Besuch der Mannschaft in Sotschi abgesehen hatte, empfangen.

Das deutsche Team erreichte bei den diesjährigen Paralympischen Winterspielen insgesamt 15 Medaillen, davon neun Gold-, fünf Silber- und eine Bronzemedaille. Erfolgreichste Athletin war die Skirennläuferin Anna Schaffelhuber, die insgesamt fünf Mal Gold holte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-31743/paralympics-team-zurueck-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619